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１ 町　長

２ 町　長

１ 町　長

２ 町　長

１

選挙管理委

員会委員長

教育長

町　長

２ 町　長

３ 町　長

１ 町　長

２ 町　長

３

教育長

町　長

４

町　長

教育長

１

町　長

教育長

２ 町　長

３ 町　長

１ 町　長

２ 町　長

３ 町　長

１ 町　長

２ 町　長

３ 町　長

４ 町　長

１ 町　長

２ 町　長

３ 町　長

４ 町　長

１ 町　長

２ 町　長

３ 町　長

農業振興対策について

安心安全なまちづくりについて

9 7

岩田　恵一

（一問一答）

京都縦貫自動車道全線開通に伴う本町への波及効

果について

獣害駆除活性化対策について

町内民間開発団地内道路の現状について

京丹波産業ネットワークについて

人工透析等通院支援事業の経費負担等について

9月7日

9月9日

戦争法案について

東　まさ子

（一問一答）

水道事業について

10 14

山田　　均

（一問一答）

マイナンバー制度について

8 11

丹波地域開発㈱の運営について

7 6

坂本美智代

（一問一答）

介護保険制度について

畑川ダム周辺整備について

安心安全なまちづくりについて

6 10

消防団員の確保と処遇改善等について

京都縦貫自動車道の開通と地域活性化について

町立病院の課題について

3

篠塚信太郎

（一問一答）

5 5

交通対策について

山下　靖夫

（一問一答）

府立丹波自然運動公園宿泊施設の建設について

全国高校インターハイホッケー大会について

平成２７年第３回京丹波町議会定例会

一　般　質　問　通　告　一　覧　表

氏　　　名 件　　　　　　　　　　　名

1

丹波地域開発㈱の再建計画について

12

山﨑　裕二

（一問一答）

村山　良夫

（一問一答）

2

4

がん対策等について

13

1

15

森田　幸子

（一問一答）

山内　武夫

（一問一答）

京都縦貫自動車道と道の駅「京丹波　味夢の里」

について

若者の活躍推進等について

道路網の整備と安全対策等について

安心安全な暮らしを確保するために

寡婦・寡夫控除のみなし適用について

情報共有・活用について

地方版総合戦略について

各種団体への補助金について

合併１０年の検証と今後の町づくりについて

遊休町有地の管理と利活用等について


